
順 質　問　者 答弁を求める者

1 奥田　尚佳 1. 市　長

7/10(月) (1) 住宅建設の尾鷲産材活用促進補助金の交付状況について

(2) 「クッブ」というニュースポーツでの尾鷲ヒノキのＰＲとは

(3)第四保育園建設における尾鷲産材の利用について

2. 市　長

(1)反省と積み残した課題について
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